

## **La VIII Feria Comarcal de Muestras del Nordeste de Segovia abrió sus puertas con un mercado acento solidario**

**Con el proyecto de Reparto de Alimentos, y el Mercadillo Solidario como protagonistas de la octava feria comarcal, comienzan dos días intensos de actividades y fiesta.**

La Feria de Muestras Comarcal del Nordeste de Segovia, que organiza la Fundación para el Desarrollo Rural Macario Asenjo Ponce, con la colaboración del Ayuntamiento de Campo de San Pedro y el Grupo de Acción Local CODINSE, abrió las puertas de su VIII Edición en la citada localidad segoviana, en un año marcado por los recorte presupuestario ha sido posible poner en marcha la octava feria gracias a ayuda desinteresado de distintas entidades y asociaciones además de todos los voluntarios que han colaborado de forma desinteresada.

Durante el corte de la cinta tanto el Alcalde de Campo de San Pedro D. Oscar Barbolla Barahona, como el presidente de la Fundación MAP D. Teodoro Gutiérrez Barbolla y la Alcaldesa de Ayllón y procuradora de las cortes, Dña. Sonia Palomar, coincidieron en la importancia de que la Feria de Muestras es un lugar de encuentro y unión de toda la Comarca Nordeste de Segovia, y destacaron que a pesar de las dificultades económicas que estamos atravesando, “Si se quiere, se puede”.

La muestra permanecerá abierta el fin de semana del 29 y 30 de junio a partir de las 11 horas de la mañana y hasta las 21 horas.

Este sábado a las 13.00 horas el alcalde del municipio anfitrión, Oscar Barbolla, y el presidente de la Fundación para el Desarrollo Rural “Macario Asenjo Ponce”, entidad organizadora del encuentro, Teodoro Gutiérrez, inauguraron oficialmente la Feria y acompañaron a las autoridades en su recorrido por los diferentes puestos instalados en jaimas individuales.

Entre los expositores podemos encontrar una amplia muestra de los productos elaborados en la zona, así como de los servicios ofrecidos por empresas cercanas: artesanía en cuero, productos delicatesen, vinos,

bollería recién hecha.... Paralelamente, se celebrará un mercadillo solidario, organizado por la Asociación de Amigos de Macario, y se llevará a cabo la recogida de productos no perecederos para el proyecto “Reparto de Alimentos”, en el que participa Codinse.

Junto a la muestra de productos y servicios de la región, los visitantes podrán disfrutar de actividades paralelas. Coincidiendo con la apertura del recinto ferial abrió sus puertas la exposición de pintura de Ricardo Renedo en el Salón de Caja Segovia. Asimismo se ha celebrado la conferencia “La Economía Solidaria y Alternativa también existe, Finanzas Éticas”, por Marcelino Flórez Miguel, que ha despertado el interés de los asistentes. Antes de la paella popular que se servirá en el colegio actuará la Escuela de Dulzaina “Tierra Nuestra” de Campo de San Pedro. Los niños volverán a tener un papel protagonista y se divertirán en los castillos hinchables instalados en la plaza.

Durante la tarde se espera una gran afluencia de gente, especialmente a las 20:00 horas, donde se procederá a la entrega de los premios al desarrollo rural Macario Asenjo Ponce, a los que este año han concurrido 21 candidaturas entre las categorías Nacional y Provincial. A partir de las nueve de la noche ya conoceremos los ganadores, de entre los tres finalistas de cada modalidad. Es el acto cumbre de la jornada, y de la feria, un acto emotivo, y especial para todos los asistentes.

Para la segunda jornada de la Feria, está prevista la organización de un Campeonato de Pádel que se prolongará durante toda la mañana. Los aficionados a las letras tendrán la oportunidad de asistir a la presentación del libro “A lo largo del río Riaza” de Apuleyo Soto, para disfrutar a continuación de la charanga Bakarola de Ayllón. Ya por la tarde, tras la comida popular, mientras los niños saltan en las camas elásticas y participan en el circuito de Balanz Bike, los mayores estarán pendientes de la rifa que se llevará a cabo minutos antes de la clausura de la Feria de Muestras 2013 y de la entrega de trofeos a los ganadores del Campeonato de Pádel.

Desde la Fundación Macario Asenjo Ponce, organizadora de la Feria, quieren dar las gracias a todas las entidades y personas que han colaborado desinteresadamente en los preparativos y especialmente al Ayuntamiento de Campo de San Pedro.

*Para más información: tel. 921 556471 – [info@fundacionmacario.org](mailto:info@fundacionmacario.org)*